



centre généalogique du dauphiné

BP 311, 38010 GRENOBLE cedex 1

Siège : Bibliothèque Municipale d'Etude et d'Information (5^e étage), 12 boulevard Maréchal Lyautey, Grenoble

tél : 04.76.86.21.00

adresse internet : www.cgdauphine.org

Bulletin de Liaison n°16

Septembre 2002

► A la suite de l'Assemblée Générale qui s'est tenue à Beaucroissant le 9 mars 2002, un nouveau Bureau a été constitué. Il est composé comme suit :

Jean-Pierre CARRIER	président	Hélène PEYRIN	secrétaire
André BŒUF	vice-président	Monique BONVALLET	secrétaire adjointe
Colette GLÉNAT	vice-présidente	Jean RÉVEILLIEZ	administrateur
Jean-Louis MEJECAZE	vice-président	Edith DAVADANT	administrateur
Marc ROUSSELOT-PAILLEY	trésorier	Nicole ANDRÈS	administrateur
Edouard MONNAND	trésorier adjoint		



► Afin de faire connaître les nouveaux membres du C.A. aux différents partenaires avec lesquels nous sommes en relation, nous avons organisé une petite réception amicale le mercredi 24 avril à 17h30 au 5^{ème} étage de la Bibliothèque Municipale d'Etude et d'Information.



Parmi les personnes invitées, seuls les professionnels se sont déplacés. Les politiques, quant à eux, se sont excusés ayant, en ce jour coïncé entre les 2 tours des élections présidentielles, d'autres centres d'intérêt.

La B.M.E.I. était représentée par :

- Marie-Françoise BOIS-DELAITRE, conservatrice,
- Sylvie CROUZET, conservateur en chef et directrice adjointe de l'Administration-Gestion,
- Sylvie TRUC, directrice du Fonds Dauphinois, et plusieurs bibliothécaires.

Les Archives Départementales l'étaient par Aurélie BOUILLOC, déléguée aux Archives Communales (Liliane GUEYT, archiviste, étant excusée), et les Archives Municipales par Joël DELAINE, conservateur.

La soirée fut très conviviale, avec des échanges très fructueux.

► Si vous fréquentez les Archives Départementales, vous avez sans doute entendu parler des travaux programmés, travaux qui entraîneront une fermeture des A.D. Cette fermeture est prévue –pour l’instant– début janvier 2003, et devrait durer 3 mois –au moins–. Si les archivistes s’organisent pour que les étudiants puissent travailler pendant cette fermeture, rien n’est actuellement prévu pour les généalogistes.

► Le n°8 des Cahiers Dauphinois de Généalogie est sorti en juillet et sera à votre disposition au C.G.D. dès la réouverture des permanences en septembre, au prix de 14 euros.

Pour la constitution du n°9, vous pouvez envoyer :

- la suite de ce que vous avez déjà fait paraître,
- le début de votre généalogie, pour les personnes n’ayant encore rien fait publier.

Vous pouvez envoyer plusieurs générations –mais ne pas remonter toutefois avant l’année 1550, et se limiter à l’ascendance rhône-alpine–. Evitez, si possible, d’envoyer une généalogie manuscrite : un texte tapé à la machine sera moins sujet à des erreurs de recopie ; si vous disposez d’un ordinateur, l’idéal est de faire parvenir votre texte sur une disquette (préciser Mac ou PC, et le logiciel de saisie). Je vous rappelle qu’il faut impérativement respecter les règles de présentation des précédents numéros.

Abréviations utilisées :

°	né(e) à ... le ...	B/b	baptisé(e) à ... le ...	y	au même lieu que l'acte précédent
+	décédé(e) à ... le ...	c.m.	contrat de mariage	ap.	après
x	mariés à ... le ...	Me	Maître (notaire)	av.	avant
x1	1er mariage) (divorcé(e) le ...	ca	circa, vers (à peu près)

Les numéros Sosa sont écrits dans la marge. Les prénoms sont indiqués dans l’ordre, le prénom usuel peut être souligné. Les patronymes sont en majuscules. La profession est notée après le patronyme. Les noms des communes/paroisses et les numéros des départements sont indiqués à la date de l’acte. N’oubliez pas de préciser votre numéro d’adhérent au C.G.D.

► Les cours de généalogie, paléographie et latin reprendront en octobre.

- cours de généalogie : 2 niveaux ; niveau 1 pour les débutants, puis niveau 2.
- cours de paléographie : 4 niveaux :
 - niveau 1 : débutants, 19ème siècle
 - niveau 2 : 18ème siècle
 - niveau 3 : 17ème siècle
 - niveau 4 : médiéval.
- cours de latin : termes nécessaires à la généalogie.

Les renseignements concernant ces cours (dates, lieux, horaires) seront disponibles au C.G.D. courant septembre.

► France Télécom nous propose une présentation d’Internet.

- une partie, gratuite, consistera en une présentation, sur grand écran, des ressources d’Internet (pour un groupe de 40 à 50 personnes, durée 1h30 à 2h00) (La Côte Saint-André, le 28.09);
- des cours, payants, par groupes de 6 personnes maximum (voir Annexe jointe:
 1. découverte de l’informatique ;
 2. se connecter, évoluer, envoyer et recevoir des messages, participer à des forums de discussion de généalogie....

Le coût de ces cours sera de 40 euros par personne pour un groupe de 3 personnes minimum.

► **Permanences au local du C.G.D. :**

- chaque mercredi de 14h à 16h (hors vacances scolaires) ; reprise le 4 septembre ;
- et de 10h à 12h, les samedis suivants : 14 et 21 septembre ; 12, 19 et 26 octobre ; 16, 23 et 30 novembre ; 14 décembre.

► **Tarifs des inscriptions au C.G.D. :**

Pour répondre à la question posée par plusieurs personnes, nous vous rappelons les tarifs :

- tarif "plein" (adhésion annuelle 10,75 € + abonnement à la revue 15,25 €) : 26,00 €
- adhésion seule, sans la revue : 10,75 €

pour les personnes qui sont adhérentes à un autre centre et reçoivent donc déjà la revue trimestrielle du CEGRA, ou celles qui ne veulent pas recevoir la revue (par exemple, pour un couple : l'un d'eux prend une adhésion avec revue et l'autre une adhésion sans revue)

► **Réunion commune des Groupes locaux Matheysine et Trièves**

La réunion s'est déroulée le 22 juin dernier à Château-Bas (Tréminis), dans le très beau cadre du Trièves, avec un grand soleil (un peu chaud malgré l'altitude), dans un gîte animé par un jeune couple très sympathique, Frédéric et Christine Melmoux, qui nous ont reçus chaleureusement et nous ont concocté un très bon repas, servi dans une belle pièce voûtée, après un apéritif sous les tilleuls en fleurs. La journée fut animée, conviviale, et studieuse. Le docteur Jean-Claude Peyrin, revenu enchanté d'un trop court séjour en Egypte, a fait une mini-conférence sur la médecine égyptienne ; puis, après le tour de table habituel, les échanges ont pu commencer. Plusieurs "nouveaux" étaient présents, et cela a permis d'élargir les contacts.

Prochaine réunion prévue à l'automne, aux environs de Grenoble.

